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der 2. Mitgliederversammlung im Schuljahr 201
 
 
 

Datum: 03.03.2020 
 
Beginn: 19:30 Uhr, Ende: 2
 
Protokollführer: Joachim Klemenz
 
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste
 

Zu 1) 

Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung

Frau Linz begrüßt die anwesenden 

Die Tagesordnung wird nach Vorstellung der anstehenden Themen 
mig genehmigt. 

Zu 2) 

Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

Zu 3) 

Aktueller Kassenbericht 

Frau Rummer verteilt den Kassenbericht und erläutert Einnahmen, Ausgaben 
und die projektgebundenen Posten (siehe 

Sparkonto:    4.599,63 

Girokonto:  +   5.828,37 

  10.428,00 

Die finanzielle Situation des Vereins ist grundsätzlich

Der Dauerbestand ist stabil und liegt bei 5.699,71 
Dauerbestand verbleiben sollen und insgesamt 2.300 
gliederversammlung beschlossene Projekte noch nicht abgerufen wurden 
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Protokoll 
 

Mitgliederversammlung im Schuljahr 201

Ende: 21:00 Uhr 

: Joachim Klemenz 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Frau Linz begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Sitzung.

Die Tagesordnung wird nach Vorstellung der anstehenden Themen 

Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 1

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

Frau Rummer verteilt den Kassenbericht und erläutert Einnahmen, Ausgaben 
und die projektgebundenen Posten (siehe Liste). 

4.599,63 € 

5.828,37 € 

10.428,00 € 

Die finanzielle Situation des Vereins ist grundsätzlich gut. 

Der Dauerbestand ist stabil und liegt bei 5.699,71 €. Da mindestens 3.000 € im 
Dauerbestand verbleiben sollen und insgesamt 2.300 € für in der letzten Mi
gliederversammlung beschlossene Projekte noch nicht abgerufen wurden 
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Mitgliederversammlung im Schuljahr 2019/20 

Mitglieder und eröffnet die Sitzung. 

Die Tagesordnung wird nach Vorstellung der anstehenden Themen einstim-

18.09.2019 

Frau Rummer verteilt den Kassenbericht und erläutert Einnahmen, Ausgaben 

€. Da mindestens 3.000 € im 
€ für in der letzten Mit-

gliederversammlung beschlossene Projekte noch nicht abgerufen wurden 



(1.400 € für „Gewaltfrei lernen“, ca. 900 € für „Gemüseacker“), stehen derzeit 
rund 400 € zur freien Verfügung. 

Zu 4) 

Entlastung des Vorstandes einschließlich der Kassenwartin für das Jahr 2019 

Herr Amian berichtet, dass die Kassenprüfung zufriedenstellend abgeschlos-
sen wurde, verliest und überreicht das Protokoll der Kassenprüfung und emp-
fiehlt die Entlastung des Vorstandes einschließlich der Kassenwartin. 

Der Vorstand und die Kassenwartin werden einstimmig entlastet. 

Zu 5) 

Entscheidung über die Unterstützung verschiedener schulischer Vorhaben 

Frau Linz und Frau Rummer berichten über die bislang geförderten Projekte, 
insbesondere über das Projekt „Grüne Schule“ und die Verwendung des 
Freiarbeitsmaterials.  

Anschließend stellen Frau Linz und Frau Rummer neue Projekte vor, die von 
den anwesenden Mitgliedern einstimmig genehmigt werden:  

 Ständer für Fahnen (86 €). 

 Projekt „Grüne Schule“ (pauschal rd. 1.000 €). 

 Einrichtungspauschale für die neuen ersten Klassen (2 x 150 = 300 €). 

 Matschtrog (Steinschale) für das Lummerland (Restkosten: 150 €). 

 Freiarbeitsmaterial (Holz-Wortbaukasten, mehrsprachige Bücher, digitale 
Arbeitsblätter etc. - rd. 590 €). 

 ÖPNV-Fahrkarten für den vorübergehenden Hol- und Bringdienst für Kinder 
aus wegen Windpocken unter Quarantäne gestellter Flüchtlingsunterkunft  
(40 €). 

Zu 6) 

Bericht über den aktuellen Stand der Mitglieder 

Herr Röwekamp informiert die Anwesenden darüber, dass der Förderverein 
derzeit aus 121 Mitgliedern besteht. Die zu erwartenden Mitgliedsbeiträge 
belaufen sich auf rund 3.979 €. 

Zu 7) 

Öffentlichkeitsarbeit des Fördervereins 

 Frau Hinz und Frau Linz werden die Seite des Fördervereins auf der Schul-
homepage mit Fotos von aktuellen Fördermaßnahmen ergänzen. 

 Vom Förderverein unterstützte Anschaffungen sollen fotografiert und die 
Dateien an Frau Linz und Frau Rummer gesendet werden. Die Fotos wer-
den anschließend in den monatlichen Infobrief eingebettet, um Eltern, 



Lehrerschaft und das OGS-Team somit über die Aktivitäten des Förderver-
eins auf dem Laufenden zu halten. 

 Es soll ein Logo für den Förderverein entworfen werden, mit dem bisherige 
und neue Anschaffungen gekennzeichnet werden können. Hierdurch soll 
das Engagement des Fördervereins verdeutlicht und transparent visuali-
siert werden. Es ist vorgesehen, ein Brenneisen mit dem Logo herzustellen, 
wodurch vor allem Holz gekennzeichnet werden kann. Eine weitere Mög-
lichkeit wäre eine wiederverwendbare Schablone, um das Logo des För-
dervereins aufzusprühen. Die unzähligen „kleinen“ Anschaffungen, wie 
zum Beispiel die Lernmaterialien, sollen durch Logo-Aufkleber gekenn-
zeichnet werden. Für das Design des Logos werden Eltern im monatlichen 
Newsletter der Schule um Vorschläge gebeten, insbesondere Eltern mit 
grafischer Ausbildung (z. B. Grafik-Designer) sollen angesprochen werden. 
Ein erster Zwischenstand der Design-Vorschläge für das Logo soll im Rah-
men des Schulfestes am 16.05.2020 präsentiert werden. Bei dieser Gele-
genheit wird sich auch der Förderverein vorstellen. 

 Am 10.05.2020 findet das Sponsoren-Fußballturnier statt. Die Einnahmen, 
die an den Förderverein gehen, sollen der Finanzierung von 
„Lummerland“ zu Gute kommen. Es ist vorgesehen, eine Lok, einen Bahn-
hof und Gleise aus Holz anzuschaffen. Dieses Projekt, das ggf. längerfristig 
finanziert wird, soll im „Arbeitskreis Lummerland“ behandelt werden. 

 Zum „Willkommensnachmittag“ am 26.05.2020 wird der Förderverein einen 
Stand organisieren, die Vereinsarbeit vorstellen und Schul-T-Shirts verkau-
fen. Frau Schreiber und Frau Rummer erklären sich bereit, dies zu unterstüt-
zen. 

 Zum „Musikfestival“ am 28.05.2020 werden Frau Rummer, Frau Schreiber 
und Frau Linz wieder einen Weinstand organisieren. Die Einnahmen fließen 
in den Förderverein. 

 Beim Infoabend für Eltern der Schulneulinge werden Frau Linz und Frau 
Rummer den Förderverein vorstellen und Mitgliedsanträge verteilen. 

 Jede Schulklasse sollte möglichst eine Person aus der Elternschaft zur Ver-
tretung des Fördervereins benennen, die für Informationen und Anregun-
gen zur Verfügung steht. Es sollen möglichst alle Klassen in der Mitglieder-
versammlung repräsentiert sein. Das soll in der nächsten Schulkonferenz 
angesprochen werden. 

Zu 8) 

Anfragen und Vorschläge 

Es werden keine Anfragen oder Vorschläge vorgebracht. 

Zu 9) 

Verschiedenes 

Frau Linz wird in das zweckgebundene Konto „Karneval“ 460 € einzahlen. 



Die nächste Mitgliederversammlung soll im September 2020 stattfinden. Da-
tum, Uhrzeit und Raum werden rechtzeitig bekanntgegeben. 

 

 

 

__________________________    ___________________________ 

 Unterschrift Protokollführer          Unterschrift Vorstand 


